

## **Univ.-Prof. i.R. Dr. Manfred Rotter**

5. Februar 1939 – 30. September 2019



Das Institut für Europarecht der Johannes Kepler Universität Linz trauert um den langjährigen Institutsvorstand Univ.-Prof. i.R. Dr. Manfred Rotter.

Manfred Rotter, der seit 2004 emeritiert war, war einer der Pioniere des Europarechts an Österreichs Universitäten. Schon im Jahr 1990 wurde unter seiner Leitung an der JKU ein Forschungsinstitut für Europarecht eingerichtet, das 1998 in ein reguläres Institut der Rechtswissenschaftlichen Fakultät umgewandelt wurde. Manfred Rotter war auch einer der Mitbegründer des Österreichischen Europarechtstages im Jahr 2001.

Neben dem Recht der Europäischen Union galt seine wissenschaftliche Hingabe dem Völkerrecht und der Sicherheitspolitik. Seine scharfsinnigen Analysen und Kommentare haben dabei oftmals die österreichische Innen- und Außenpolitik mitgestaltet und -beeinflusst.

All seinen Wegbegleitern bleibt Professor Manfred Rotter im Gedächtnis als hervorragender akademischer Lehrer, Forscher und großartiger Mensch. Mir ist ein väterlicher Freund und Ratgeber verloren gegangen.

Das Institut für Europarecht der Johannes Kepler Universität Linz und die gesamte österreichische Europarechtsgemeinschaft werden sein Andenken in Ehren halten. Unser Beileid gilt seiner Familie.

Franz Leidenmühler